



Grüne Leuchte
GmbH & Co.KG

JETZT NEU BEI UNS:
Touren mit unserem Heißluftballon
in Kooperation mit „Wasserträumer“

www.gruene-leuchte.de

Einfach scannen
und informieren.



Anzeige

Einsteigen und Abheben: „Grüne Leuchte“ begeistert mit eigenem Heißluftballon

sgf Cappeln
Eine perfekte Überraschung: Zum Sommerfest am vergangenen Sonntag hat sich die Firmenleitung von „Grüne Leuchte“ am Standort in Cappeln etwas Besonderes einfallen lassen, um sich bei den Mitarbeitern für das Engagement während der Umstrukturierungsphase zu bedanken. Präsentiert wurde ein Heißluftballon, der künftig auch den Kunden für Erlebnisse zwischen Himmel und Erde zur Verfügung steht und das umfangreiche Programm hoch in der Luft sichtbar macht.

Das Highlight: Unter den knapp 80 Gästen wurden Florian Stoll, David Schäfer und Eduard Boger für die Jungfernfahrt zusammen mit den Inhabern ausgelost. „Wir alle haben unendlich viel geleistet. Ohne euren Einsatz wäre das nicht zu schaffen gewesen“, betonen Steven Hensel und Valentin Schaumlöffel zur Begrüßung. Entwickelt und gebaut wurde der Heißluftballon mit Platz für fünf Personen sowie

den Piloten in Kooperation mit Holger Dirxen von der Firma Wasserträumer aus Cloppenburg. „Wir sind das größte Luftfahrtunternehmen in Norddeutschland und begeistern jährlich rund 1500 Gäste. Für mich hat das Ballonfahren eine Magie, der sich kaum jemand entziehen kann. Ich möchte genauso wie die anderen meiner acht Piloten am liebsten jeden Tag in den Himmel aufsteigen“, so der Inhaber. Eigentlich sollte die Jungfernfahrt beim Sommerfest stattfinden, aber leider hat der Wind nicht mitgespielt. Einen Nachholtermin wird es zeitnah bei gutem Wetter geben.

Alles aus Meisterhand: Die Firma Grüne Leuchte stellt ihre Leistungsfähigkeit rund um die Energieberatung und Photovoltaik seit dem Frühjahr 2020 unter Beweis. Mittlerweile gibt es in Cloppenburg und Cappeln vier Standorte. Damit die Kunden noch besser betreut werden können, sind jetzt als eigene Bereiche auch der Heizungsbau und die Dachsanierung integriert.

„Es geht uns darum, unsere Auftraggeber nachhaltig zu begleiten. Gemeinsam mit unseren Mitarbeitern stehen wir für Teamgeist, Verantwortung und Leidenschaft. Unser Ziel ist es, die Kunden unabhängiger von den Stromkosten zu machen“, so Steven Hensel. Realisiert wurden bislang weit über 1600 Projekte. Beschäftigt werden knapp 80 Mitarbeiter.

Valentin Schaumlöffel ergänzt: „Damit es im Betrieb immer genügend Experten gibt, werden derzeit acht junge Leute ausgebildet. Jedes Teammitglied bringt einzigartige Fähigkeiten und Perspektiven ein, um unseren Auftraggebern maßgeschneiderte und effektive Energielösungen bieten zu können.“ Als besonderes Angebot profitieren die Kunden bis einschließlich 30. Juni beim Kauf einer Solaranlage von zwei Gratis-Modulen. Und die persönliche Beratung? Ist natürlich kostenlos.



Florian Stoll, David Schäfer und Eduard Boger (Mitte, v.l.) hatten Glück beim Sommerfest der Grünen Leuchte und eine Heißluftballonfahrt gewonnen. Hier zusammen mit Valentin Schaumlöffel (l.), Ballonpilot Holger Dirxen (hinten) und Steven Hensel (rechts). Das Sommerfest fand auf dem Firmengelände in Cappeln statt. Fotos (2): Thomas Griesmann



Foto: Gebert-Fischer



www.gruene-leuchte.de

Einfach scannen
und informieren.



Profitieren Sie jetzt von unserem
SOLAR-SORGLOS-PAKET

Beratung | Planung | Montage & Inbetriebnahme

Und das Beste

Alles vom Meisterbetrieb.



Grüne Leuchte
GmbH & Co.KG

Aktion
bis zum
30.06.24

Jetzt
schnell sein
und noch
**2 MODULE
GRATIS**
sichern.